

Var-matin

vendredi 4 mars 2011

www.varmatin.com

Que la montagne est belle !

Pour les avoir parcourues de long en large à pied, sac au dos et caméra à l'épaule, Gisèle Lafond connaît les Alpes à fond. Cette sportive accomplie dans le domaine de l'athlétisme, en a d'ailleurs fait un film, « Ma grande traversée des Alpes », qui retrace tout le chemin parcouru entre Chamonix et Menton pendant l'été 2006.

Soit 600 kilomètres et des images à couper le souffle par leur beauté sauvage.

Preuve qu'il ne faut pas partir bien loin pour se dépayser.

Mais grimper là où la nature fait encore rêver.

Jeudi 10 mars au cinéma Eldorado à 20 h 30.

Tarif 6 euros.

La projection sera suivie d'une conférence.

Renseignements au 06.81.39.07.76.

